
第2回ワークショップ内容
2013年4月22日 19：30～20：30
参加人数：23人 場所：第四中学校視聴覚室
■プロポーザル提案書の説明
■事例紹介

飛島学園の実例紹介を行う
■審査講評

横山教授（大阪市立大学）、吉本校長のプロポーザル案に関する講評
■グループワーク

テーマ：「良い所探し（プロポ案、事例）」、「地域連携」
●良い所についての意見：

・登校した生徒が集まれるメディアセンター（Ｄグループ）
・メディアセンターと教材室のつながり（Ｄ） ・広いグランド（Ｄ）
・メディアスペースはとてもいい場所になりそう（Ｃ）

●地域連携についての意見
・アリーナはクラブ活動が中心で、地域開放はむずかしい？（Ｃ）
・授業中のテニスコートの地域開放（Ｄ）
・畑や花づくりができる場所を地域に開放（Ｄ）

●各グループで出たその他の要望
◇Ａグループ

・１階プールは管理しにくいのでは？
・いずれか１つを正門として位置づける ・グランドの水はけに配慮
・フェンスは高めに（防球用） ・グランドをできるだけ大きくする
・グランド周囲のランニングコースがほしい

◇Ｂグループ
・アリーナの屋上にプールを設置（災害時の給水）
・小便器のブース化 ・生徒相談室の充実

◇Ｃグループ
・メディアスペースを学習スペースとして活用 ・学年別トイレの設置
・立派な施設（ハード）を使いこなせるソフト体制の整備が必要
・メディアセンター内に個別ブースを設置 ・購買がメディアセンター
（ＭＣ）に近いため、ＭＣで飲食が行われるのではないか心配

◇Ｄグループ
・プールを屋上に設置 ・魅力的な外観とエントランスのデザイン
・ランチルームと厨房が必要 ・アリーナ近くに更衣室を設置
・運動施設だけでなく、憩いの場となる屋外スペース（芝生等）の設置

※上記以外にも多くの意見をいただきました。今後の検討に活用させていただきます。

プロポーザルで提案された案の確認を行った１回目に

続き、２回目となった今回のワークショップでは、４

つのグループに分かれ、設計者選定プロポーザルで提

案された案の「良い所探し」を行いました。校舎の中

心に配置されたメディアセンターについてはご好評を

いただきました。

また、よりよい学校をつくっていくため、様々な想い、

要望が出されました。

次回のテーマは、生活環境、学習環境など個別のス

ペースについてです。たくさんの想いを聞きながら、

大切にすべきことの優先順位を把握し、条件設定をし

ていきます。そのためには、まだまだ「想い」が足り

ません・・・新しい学校への想いをもっと聞かせてく

ださい。

また、今後の継続的な宿題として「この地域ならでは

の学校とは？」というテーマが出されました。

守口市立第二・第四中学校統合校ワークショップ

グループワークで
熱い想いを語り合う！

次回のワークショップ
■テーマ
・「平面計画について考える／

生活環境・学習環境・ランチ
ルーム・多目的室等」

・「部活・開放範囲」
5月15日(水)19：00～
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プロポーザル案


